



ききょう

9月号の2



校長室の風景

生徒が一つになった運動会！

2学期早々に運動会を実施しました。夏休みから美術部を中心に、スローガン旗や学級旗の製作など、全校上げて準備を進めました。短期間の練習ではありましたが、生徒たちは一生懸命取り組みました。閉会式の校歌を歌う生徒の姿に、改めて茂木中が一つになっていることを実感しました。当日は、天候の関係により昨年が続いてPTA種目をカットするなど、運営面において保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしました。また、生徒への温かいご声援ありがとうございました。



本校の吹奏楽部が東関東吹奏楽コンクールで金賞を受賞し、全国大会である東日本中学校吹奏楽大会へ出場することになりました。本校がこの大会へ出場することは初めてです。大会当日、東関東の代表としてすばらしい演奏をすることを願っています。

☆ 2年目を迎えた運動会

大変お世話になりました！

9月8日（土）に茂木中2年目の運動会を実施しました。雨が降り出しそうな天候でしたが、無事に実施することができました。



選手宣誓



綱引き



台風の目



1年生ローハイド



2年生背渡り



3年生ムカデ

☆ 東関東吹奏楽コンクール

祝 東日本学校吹奏楽大会へ出場!

9月22日(土)、宇都宮市文化会館で実施されました。今年度の曲名は「エルフゲンの叫び」です。エルフゲンは北欧の神話に出てくる戦いの民のことです。美しさが平和を、迫力が戦いを現し、この強弱をつけることが難しかったようです。当日は、その強弱の部分をしっかりと表現し素晴らしい演奏を披露しました。その結果、金賞を受賞し東日本学校吹奏楽大会への出場を決めました。参加36校中、上位6校に選ばれ本県からは本校のみの選出です。大会は10月13日(土)宮城県仙台市の仙台市泉文化創造センターで行われます。



☆ 郡市新人陸上大会

頑張る姿が随所に見られる!

9月20日に郡市新人陸上競技大会が実施されました。最後まで諦めず粘り強く競技する姿が見られました。上位入賞者(3位以内)の結果は、下記のとおりです。(敬省略)

1年男子100m 第3位 志賀 弘空 (1-2)
1年男子砲丸投 第2位 伊藤 隼 (1-3)

☆ 芳賀地区音楽祭

合唱・合奏ともに金賞

中央祭へ出場!

9月26日(水)に芳賀地区音楽祭が行われました。合唱の部は、男性パートと女性パートがとてもきれいな、調和のとれた歌声をホールに響かせました。合奏の部は、東



【特設合唱部】



【吹奏楽部】

関東大会の経験が生かされ、自信をもった演奏でした。

合唱・合奏ともに金賞を受賞し、県大会である中央祭に出場します。なお、中央祭は、宇都宮市文化会館において、合唱の部が10月29日(月)、合奏の部が30日(火)に行われます。

☆ ホーリー先生 週一日来校

2学期よりホーリー・バーナー先生が週に一日本校に勤務します。ホーリー先生は、本校が海外派遣を行っているスピードウェイのあるインディアナ州の出身です。ALTとして英語の授業を中心に、指導をいただく予定です。

